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Aos 23 dias do Maio de dois mil e vinte e quatro, às 19 hs, reunidos no Plenário da Câmara Municipal, situada à 
Rua Bahia, 171, nesta cidade, na presença de diversos cidadãos e autoridades, seguindo a Liturgia Regimental 
prevista na Lei Orgânica do município e no Regimento Interno da Câmara Municipal, o Presidente: Francisco 
Oliveira de Lima compôs a mesa diretora,  e após ter verificado a assinatura no Livro de Presença dos Vereadores 
1. Clodomir Carneiro Lira (Fogoió Lira), 2. Francisco Antônio de Araújo Vale Borges (Francisco Vale), 3. 
Francisco Oliveira de Lima (Chiquinho da Calú), 4. Larissa Cristina Silva Farias (Larissa do Zé Dóia) e 
5.Agnaldo Fernandes Gonçaves (tatu do Robertão) . 6 Antônio Jardel Barroso de Sousa (Jardel Barroso), 7. 
Marcos Aguiar Sousa Moura ( Dr. Marcos Aguiar, 8 Allysson Nordhan Albuquerque Costa (Allysson do 
Gino).  O Presidente deu início a sessão e autorizou a leitura das correspondências recebidas. Na Sequencia 
passou a presidência ao vice-presidente: Tiago Lima Cavalcante, que deu continuidade aos trabalhos. Na 
sequência autorizou a leitura da Ata da sessão anterior, o vereador Presidente pediu dispensa da leitura da Ata, o 
pedido foi colocado em votação sendo aprovado com unanimidade assim como a Ata não lida. Em seguida 
autorizou a leitura das matérias do Expediente do dia que foi; Requerimento Nº 015/2024 de autoria do vereador 
Allysson do Gino, que solicita providências no sentido de AGILIZAR O PROCESSO DO SORTEIO DAS 
BARRACAS DO PARQUE DE VAQUEJADA. Requerimento Nº 016/2024 de autoria do Vereador Francisco 
Vale, que solicita providências no sentido de INSTALAR O SERVIÇO DE MONITORAMENTO VIA CÂMERAS DE 
SEGURANÇA QUE FORAM LICITADOS EM 2023 COM CONTRATO 335/2023. Requerimento Nº 017/2024 de 
autoria do Vereador Francisco Vale, que solicita providências no sentido de REALIZAR MELHORAMENTO NA 
RUA DAS MANGABEIRAS, RETIRANDO VALA ABERTA NA VIA PÚBLICA. Requerimento Nº 018/2024 de 
autoria do Vereador Allysson do Gino, que solicita providências no sentido fazer a SUBSTITUIÇÃO  DA 
ILUNINAÇÃO PÚBLICA DA AV. VALDINAR BARROS NA VILA JOÃO PALMEIRAS, POR ILUMINAÇÃO DE LED,  
que é mais eficiente e econômica. Indicação Nº 030/2024 de autoria do Vereador Fogoió Lira, que indica que a 
Chefe do Poder Executivo Municipal REALIZE A RECUPERAÇÃO DA ESTRADA QUE ACESSO A FAZENDA DO 
PIROCA E DO JUAREZ. Em seguida o Presidente autorizou as inscrições para o uso da palavra na tribuna. Fez 
uso da palavra o Vereador Francisco Vale,  . Na Sequência o Presidente colocou em discussão a indicação nº 
030/2024 e Requerimento nº 015,16,17 e 18/2024 que foram amplamente discutido e colocada em votação e 
aprovada por unanimidade. Em seguida o Presidente autorizou o Secretário a proceder às inscrições para as 
explicações pessoais. Fizeram uso da palavra os vereadores; Francisco Vale, Fogoió Lira, Allysson do Gino. E não 
havendo mais nada a tratar o Presidente encerrou a sessão às 19 h e 46 mim convidando a todos para a próxima 
sessão ordinária, dia 30/05/2024. Elizete Silva Sousa lavrou presente Ata que depois de lida e aprovada será 
assinada pela Secretária, Presidente e demais vereadores. 
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